
VEREADOR COBRA INFORMAÇÕES SOBRE CUSTEIO DE
TRANSPORTE INTERMUNICIPAL PARA ESTUDANTES

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Assunto foi inserido na pauta da sessão legislativa realizada na noite desta terça-feira, 9, na
Câmara Municipal de Santa Isabel. Requerimento é de autoria do vereador Osvaldo Junior
(PODEMOS).
O parlamentar solicitou informações sobre o custeio do transporte intermunicipal dos
alunos residentes neste Município, bolsistas no (IFSP) Instituto Federal de São Paulo, no
Campus Jacareí.
“Atualmente temos munícipes que foram contemplados com bolsa de estudos de curso
técnico integrado ao ensino médio no IFSP. Desde o ano de 2021 os alunos recebiam
transporte coletivo intermunicipal 100% (cem por cento) gratuito, entretanto, desde o início
deste ano o custeio foi cessado, sem justificativa, mesmo após os alunos realizarem a
renovação de cadastro no setor administrativo da Prefeitura”, explicou.
Por esta razão, Osvaldo Junior cobrou respostas da prefeitura.
O texto foi aprovado por unanimidade.
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